

Die auf dieser Seite abgebildeten Annoncen sind – mit Ausnahme der ausgewiesenen Annonce „nicht veröffentlicht“ - allesamt in den Gemeindenachrichten Keltern abgedruckt – und zwar im Zeitraum vom 06. November 2020 bis 04. Juni 2021.

Aufzufinden sind diese Annoncen unter nachfolgendem Artikel:

Annoncen in den Gemeindenachrichten Keltern

Neue Annonce aufgrund schnellen Fortschreitens der Sache „Volksbank-, Mühlen-, Naziprozesse“ mit Vorlage von Beweismitteln für versuchten Totschlag, verübt an der Berichterstatteerin an NATO u.a.

Es geht auch um Wiedergutmachung!: Alle bisherigen Anzeigen aus der Reihe **MENSCHENRECHTSVERBRECHEN, VERFASSUNGSHÖCHVERRAT, VÖLKERMORD, VERBRECHEN GEGEN DIE MENSCHLICHKEIT und VERSUCHTER TOTSCHLAG**

2021-05-31

aktualisiert 2021-06-19 | 2021-06-20



§ 212 Versuchter Totschlag. „(1) Wer einen Menschen tötet, ohne Mörder zu sein, wird als Totschläger mit Freiheitsstrafe nicht unter fünf Jahren bestraft.“ Quelle: Strafgesetzbuch <https://dejure.org/gesetze/SGB/212.html> Foto: Heiderose Manthey

Moskau / New York / Den Haag / Brüssel / Genf / Berlin / Ansbach / Baumholder / Grafenwoehr / Hohenfels / Kaiserslautern / Wiesbaden / Stuttgart / Karlsruhe / Keltern / Weiler. Die Präsidentin der ARCHE ist inmitten der Phase II der Berichterstattung an NATO u.a. nach vorausgegangener Beweisführung an NATO u.a. zur Überwindung des Menschenrechtsverbrechens „Kinderraub [nicht nur] in Deutschland – Eltern-Kind-Entfremdung – Parental Alienation Syndrome“, kurz kid – eke – pas genannt. Sie beweist, dass es sich um die absichtliche Zerstörung des Familienumfeldes zweier Kinder handelt und damit um Völkermord und Verbrechen gegen die Menschlichkeit nach § 6 und nach § 7 Völkerstrafgesetzbuch.

Schrittweises Aufdecken Menschenrechtsverbrechen: Versuchter Totschlag ...

... Überdies beweist sie, dass es um versuchten Totschlag ihr gegenüber geht am Beispiel der Mühlenprozesse.

JETZT BESTEHT DIE MÖGLICHKEIT: DISTANZIERT EUCH !!!

Über die per Mail von Sonntag, den 30. Mai 2021 um 23:56 Uhr beim Baur-Verlag aufgegebene Annonce warnt ARCHE die Bevölkerung von Weiler, von Keltern und besonders ihre eigenen Söhne, nicht in der ablehnenden (Trotz-) Haltung ihr gegenüber stecken zu bleiben, sondern einen Schritt auf die Überwindung von „Kinderraub [nicht nur] in Deutschland – Eltern-Kind-Entfremdung – Parental Alienation Syndrome“ zu machen und sich (öffentlich) von den bisherigen gegen sie und ihre Kinder, jetzige erwachsene kid – eke – pas – Kinder, begangenen Verbrechen zu distanzieren.

Die Präsidentin der ARCHE deckt das Menschenrechtsverbrechen kid – eke – pas auf.

Grid of 12 small advertisements for ARCHE, including text like 'Ich habe mich schriftlich mit Nachweis von Exklusionspassus im Leitbild der Gemeinde Keltern distanziert.', 'Jetzt wurde die NATO über die Vorgänge im Leitbild informiert.', 'Sie haben den Film schon gesehen?', 'Der nächste Film wird mit Spannung erwartet!', 'HEUTE im Film: Die Rolle der Generalstaatsanwaltschaft!', 'Neu! Film: HEIDEROSE FÜR DEN STAATSANWALT', 'Alliierte, UNO und Menschenrechtsrat sind unterrichtet', and 'INTERNATIONAL PRESS RELEASE'.